

七塚小学校

No9

コミスクだよ!



令和2年1月31日
かほく市立七塚小学校
校長 坂本 由紀子
SCN 澤野 真由美

コサージュ作り 1月25日(土)

6年生が最後の授業参観にあわせて保護者の方と一緒に卒業式に付けるコサージュを作りました。

今回は遠塚の企業 YRT さんが開発した特殊素材の水引『趣コード』を加えて、とても素敵なコサージュになりました。

3月17日(火)の卒業式には、6年生の胸元にもご注目くださいね。



昔遊び 1月15日(水)

1年生の生活の授業に「昔遊び」の体験をしました。当日は、14名の地域の方や1年生のおじいちゃん・おばあちゃんが来校して、一緒に遊んでくださいました。



お手玉・けん玉・だるま落とし・おはじき・こま・あやとりをしました。

お箏の講習会 1月31日(金)

5年生の音楽の授業でお箏の講習会をしました。仮校舎では5年生全員が正座してお箏の体験ができないので近くの応現寺の本堂を借りての講習会となりました。

講師は正派邦楽会大師範、川守雅楽^{うたぎ}仗さんです。お着物でお箏を奏でる姿は優雅で素敵でした。子ども達もいつもとは違う空間で行儀良くならんで演奏を聴き、とても楽しく『さくらさくら』の練習をしました。最後にみんなで合わせて演奏ができるまでになり、「また演奏してみたい」や「難しいけど楽しかった」と、良い経験ができました。



百人一首の練習 12月3日、11日、16日、1月10日、17日、22日

12月から6回、かほく市少年愛護センター愛護指導員の中嶋正昭さんに百人一首の指導をしていただきました。仮校舎なので机をひろげられる教室がなく、ろう下にゴザを敷いて練習しました。寒いろう下での練習でしたが、中嶋さんの朗々たる声に、子ども達も百人一首の世界に引き込まれて真剣に取り組みました。

かるた大会は、1月26日(日)地区対抗で行われ、団体の松浜地区みどり子ども会が優勝、木津地区よつば子ども会が2位、個人戦では松浜地区みどり子ども会の4年生星名優吾さんが優勝、5年生小林楓愛さんが2位に輝きました。

